

**MERCREDI 23 JANVIER - ETAPE 3 - LECONI-FRANCEVILLE 100 KM**



Bonifazio Niccolo conserve son maillot jaune

**14E ÉDITION DE  
LA TROPICALE AMISSA  
BONGO**

**Hailu surprenant vainqueur d'étape,  
Bonifazio se console en jaune**

surpris". Mais cette joie est son seul plaisir de la journée numéro 3, d'autant plus qu'au classement général, il demeure à la 75e position. De son côté, en dépit de sa déception d'hier, l'Italien Bonifazio, qui a terminé à la 3e place, peut se consoler, puisqu'il conserve son maillot jaune de leader. Si le sociétaire de Direct Energie garde une certaine constance dans les résultats, ce n'est pas le cas de ses principaux challengers.

André Greipel (Arkéa-Samsic) a pris la 5e place, juste derrière Lorenzo Manzin (Vital Concept). Joseph Areruya, qui a fini deux fois deuxième du premier sprint intermédiaire et du premier défi du Meilleur grimpeur, avait semblé en mesure de faire un beau coup. Mais comme depuis le lancement de la nouvelle Tropicale, il peine à réitérer son

exploit de l'an passé. Le Rwandais a dû se contenter d'une 33e place pour l'étape et une 28e position au classement général.

Autre coureur qui a animé ce Leconi-Franceville, le Camerounais Clovis Kamzong Abessolo. Habitué de la Tropicale, il a fait partie d'un groupe de cinq échappés dès le km 38. Kamzong ira même seul jusqu'au km 12 et comptera, à cet instant, plus de 20 secondes d'avance sur le peloton. Avant de se faire reprendre des mètres plus loin.

Cette belle activité lui aura valu de revêtir à son tour le maillot Bleu et Or de la Combativité.

Serge A. MOUSSADJI

Franceville/Gabon

Si, à la surprise générale, Niccolo Bonifazio s'était adjugé les deux premières étapes de la Tropicale Amissa Bongo, la 3e journée ne lui a pas été favorable. L'Érythréen Biniam Hailu ayant décidé de lui voler la vedette hier, en franchissant le premier la ligne d'arrivée. Une course qui s'est achevée, pour la troisième fois, au sprint et qui permet également au

jeune homme de 18 ans de créer une surprise de plus sur cette campagne 2019. En devançant ses concurrents d'une roue, comme le prouve la photo finish (notamment l'Algérien Youcef Reguigui et l'Italien Niccolo Bonifazio), Biniam Girmay Hailu signe son premier succès dans une compétition majeure. Pour mémoire, ce jeune Éry-

théen courait encore l'an passé chez les juniors et avait battu Remco Evenepoel, sur la première étape de Aubel-Thimister-Stavelot, en août 2018. Pour le moment, le "Baby", comme l'ont surnommé des médias italiens, quelques heures après l'annonce de sa victoire sur Bonifazio, ne réalise pas encore sa performance. Il est simplement "heureux et

**LE FAIT DU JOUR**

L'ÉRYTHRÉE truste le classement du Meilleur africain. Après trois étapes, la sélection érythréenne a réussi à placer quatre de ses coureurs dans le Top 10 du classement général du Meilleur africain. Sirak Tesfom occupe la position de tête, Daniel Teklehaimanot, la quatrième, Henok Mulueberhan et Mektel Eyob sont aux 7e et 8e places.



**L'ÉTAPE DU JOUR - MITZIC - OYEM**

